



Rubrik: Handelsregistereintragungen
Unterrubrik: Neueintrag
Publikationsdatum: SHAB - 14.02.2019
Meldungsnummer: HR01-1004566598
Kanton: SG

Publizierende Stelle:

Bundesamt für Justiz (BJ), Eidgenössisches Amt für das Handelsregister, Bundesrain 20, 3003 Bern

Neueintragung Estacion Esperanza, Sargans

Estacion Esperanza

Bergwerkstrasse 57
7320 Sargans

Rechtsform: Verein

UID: CHE287658533

Sitz: Sargans

Zweck

Der Verein Estacion Esperanza stellt innerhalb der Schweiz die Kontaktplattform dar für das sozialmissionarische Projekt "Estacion Esperanza", und zwar in den Bereichen Coaching, Heimatkontakte, Public Relation, spirituelle Unterstützung, Verwaltung nicht privater Immobilien und Mobiliar des Projektes und gewisser weiterer Bereiche, die nicht von der Schweizerischen Missionsgemeinschaft (SMG) abgedeckt werden (die schriftlich formulierten Aufgaben der SMG sind als zweiter Anhang Teil der vorliegenden Statuten); organisiert das Schweizer BackOffice wie Rundbriefe, Dankesschreiben und weitere Administration die nicht von der SMG abgedeckt werden; fördert den Kontakt zwischen dem Projekt und den Interessierten in der Schweiz; fördert die Bekanntheit des Projekts in der Schweiz und ergreift dazu geeignete Mittel (z.B. Kontakte zu Kirchgemeinden und Stiftungen, Verkaufsstände bei Märkten und Basaren); unterstützt das Fundraising für das Projekt; verabschiedet den Projektbeschrieb und beaufsichtigt nach Möglichkeit dessen Durchführung; organisiert und finanziert bei Bedarf das Coaching und weitere Beratung (z.B. im sozialpsychologischen Bereich) für die Projektverantwortlichen; organisiert und fördert bei Bedarf die Arbeit von Volontären im Projekt; kümmert sich um jene finanziellen Fragen des Projekts und der Projektverantwortlichen, die nicht von der SMG abgedeckt werden; ist zuständig für baurechtliche Fragen zum Grundstück in Ventanilla und ist bei Bedarf Vertragspartner der Grundstückbesitzer; prüft bzw. organisiert bei Bedarf und ist

Besitzer des im Zusammenhang mit dem Projekt nötigen Mobiliars und der entsprechenden Infrastruktur; organisiert das Jahrestreffen der Projekt-Freunde in der Schweiz mit den Projektverantwortlichen; unterstützt die Arbeit des Projekts im spirituellen Kontext, soweit dies den Möglichkeiten der jeweiligen Mitglieder entspricht (z.B. Gebet, Einbringen in Gottesdiensten).

Estacion Esperanza, in Sargans, CHE-287.658.533, c/o Rolf Kühni, Bergwerkstrasse 57, 7320 Sargans, Verein (Neueintragung). Statutendatum: 15.12.2016. Zweck: Der Verein Estacion Esperanza stellt innerhalb der Schweiz die Kontaktplattform dar für das sozialmissionarische Projekt "Estacion Esperanza", und zwar in den Bereichen Coaching, Heimatkontakte, Public Relation, spirituelle Unterstützung, Verwaltung nicht privater Immobilien und Mobiliar des Projektes und gewisser weiterer Bereiche, die nicht von der Schweizerischen Missionsgemeinschaft (SMG) abgedeckt werden (die schriftlich formulierten Aufgaben der SMG sind als zweiter Anhang Teil der vorliegenden Statuten); organisiert das Schweizer BackOffice wie Rundbriefe, Dankesschreiben und weitere Administration die nicht von der SMG abgedeckt werden; fördert den Kontakt zwischen dem Projekt und den Interessierten in der Schweiz; fördert die Bekanntheit des Projekts in der Schweiz und ergreift dazu geeignete Mittel (z.B. Kontakte zu Kirchgemeinden und Stiftungen, Verkaufsstände bei Märkten und Basaren); unterstützt das Fundraising für das Projekt; verabschiedet den Projektbeschrieb und beaufsichtigt nach Möglichkeit dessen Durchführung; organisiert und finanziert bei Bedarf das Coaching und weitere Beratung (z.B. im sozialpsychologischen Bereich) für die Projektverantwortlichen; organisiert und fördert bei Bedarf die Arbeit von Volontären im Projekt; kümmert sich um jene finanziellen Fragen des Projekts und der Projektverantwortlichen, die nicht von der SMG abgedeckt werden; ist zuständig für baurechtliche Fragen zum Grundstück in Ventanilla

und ist bei Bedarf Vertragspartner der Grundstückbesitzer; prüft bzw. organisiert bei Bedarf und ist Besitzer des im Zusammenhang mit dem Projekt nötigen Mobiliars und der entsprechenden Infrastruktur; organisiert das Jahrestreffen der Projekt-Freunde in der Schweiz mit den Projektverantwortlichen; unterstützt die Arbeit des Projekts im spirituellen Kontext, soweit dies den Möglichkeiten der jeweiligen Mitglieder entspricht (z.B. Gebet, Einbringen in Gottesdiensten). Mittel: Spenden. Eingetragene Personen: Kühni, Rolf, von Lützelflüh, in Sargans, Präsident des Vorstandes, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Stengel, David, von Meilen, in Uerikon (Stäfa), Vizepräsident des Vorstandes, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Kühni, Linda Margaritha, von Lützelflüh, in Zürich, Mitglied des Vorstandes, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Lüönd, Wilhelm Dominik, von Rothenthurm, in Rapperswil SG (Rapperswil-Jona), Mitglied des Vorstandes, Kassier, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Müller, Dorothea Martha, genannt Dorothée, von Zürich, in Stäfa, Mitglied des Vorstandes, Aktuarin, mit Kollektivunterschrift zu zweien.

Die aufgeführte Rechtseinheit wurde ins Handelsregister aufgenommen und ist rechtsfähig.

Publikation nach HRegV Art. 9 und Art. 35.

Tagesregister-Nr. 1362 vom 11.02.2019

Verantwortliches Amt: Amt für Handelsregister und Notariate Kanton SG